



Weihnachtsabschluss der Halle Riffig von der Frauenriege 2015

Wir trafen uns am 14. Dezember 2015 um 19.00 bei der Pfarrkirche Gerliswil und marschierten dann zum Restaurant Stad Alp bei der Viscosetadt nahe der Emme. Statt Schnee, regnete es und die Temperaturen waren für die Jahreszeit zu warm. Das Restaurant ist wie ein Holzchalet gebaut und im Inneren hat man das Gefühl, dass man sich auf einer Alphütte befindet. Wir konnten auswählen, zwischen einem Raclette oder Fondue. Das Essen mundete allen vorzüglich. Einige nahmen zum Abschluss noch ein Dessert. Wir genossen das Ambiente einer Skihütte an diesem Abend. Zum Abschluss kehrten wir zu unserem Treffpunkt zurück.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die mich unterstützt haben beim Organisieren.

Bernadette

